



# Nepalko Sathi- Amis du Népal

## Nepalko Sathi, rapport annuel 2020

Chers membres, chers amis donateurs, parrains et marraines,

C'est une année très spéciale qui prend fin. La situation très particulière au Népal a bouleversé nos activités. Nous n'avons pas pu nous rendre sur place et certaines de nos activités se sont mises au ralenti.

Néanmoins, grâce à nos contacts, nous avons pu conserver un contrôle régulier de ce qui se passe. Comme vous le savez, une partie des hommes du Khembalung travaillent dans les trekkings et expéditions une partie de l'année, assurant ainsi un revenu important aux familles. Or cette année, l'activité touristique a été nulle au printemps et très faible à l'automne. Les familles ont été privées de ce revenu complémentaire et sont en grande difficulté. Plusieurs jeunes qui avaient migré à Katmandou, sont revenus au village auprès de leurs parents. Cela a permis de défricher à nouveau des terres abandonnées. Espérons que certains comprendront qu'il vaut mieux vivre dans les villages que migrer et se trouver totalement à la merci des activités touristiques.

Le pont de Jakisur, que nous espérions pouvoir terminer au cours de l'année, a été arrêté par les restrictions de déplacement et le blocage régional. Tous les matériaux de construction ont été acheminés à Helwabesi par camion. Les transports par porteurs devraient pouvoir commencer et on nous promet que le pont sera terminé au mois d'avril. Nous espérons vivement que cela puisse se réaliser avant la mousson.

Dans notre précédent rapport annuel d'activités nous vous annoncions le projet de construction d'un nouveau chemin entre Gontala et Waleng. Ce projet a pu être réalisé au cours de cette année, avec la participation active de toute la population. Ce nouveau chemin raccourcit de 2 heures le parcours, mais de plus permet le passage des mules. Ce nouveau chemin a également stimulé la population pour poursuivre l'amélioration des itinéraires d'accès. Un nouveau chemin, dont nous avons le financement par diverses personnes, reliera prochainement Waleng à Yaphu et raccourcira le trajet de 3 heures.

Notre grand projet de réalisation d'une ferme à Saisima a aussi été retardé. Notre venue sur place pour lancer le projet n'a pas pu avoir lieu. Nous avons néanmoins commencé la préparation des matériaux de constructions, en particulier du bois. Le sciage dans la forêt et le transport sur place est quasiment terminé. Il est important que le bois de construction puisse sécher suffisamment avant le début de la construction. Nous espérons pouvoir nous rendre sur place l'automne prochain pour préparer les terrains. Pour anticiper au mieux ce projet, nous avons réalisé son design et orienté Tendi pour l'achat des outils, matériel et semences nécessaires. Un cours de permaculture sera organisé auprès de l'Himalayan Permaculture, auquel participeront les futurs exploitants ainsi que d'autres personnes intéressées.

Les parrainages des enfants permettent aux familles d'assurer une bonne éducation de leurs enfants. Il y a toujours plus d'enfants qui fréquentent de bonnes écoles. Le parrainage de 6 enfants est assuré par des privés et 9 autres par notre association, en attendant que d'autres généreuses personnes s'engagent dans ces parrainages. Une possibilité d'aider d'une manière personnalisée et d'établir un contact privilégié avec des familles nécessiteuses du Népal.

Le comité de l'association adresse un grand merci aux membres, parrains, marraines et donateurs, sans lesquels nous ne pourrions rien faire. Nous espérons vivement que cette nouvelle année nous permettra de poursuivre nos actions.

Arbaz, 25 janvier 2021  
Armand Dussex, président